

## CaixaBank lanza Tap to Pay en iPhone para que los negocios puedan aceptar pagos contactless

- **CaixaBank se convierte en la primera entidad financiera en España en ofrecer Tap to Pay en iPhone, permitiendo a los comercios aceptar pagos contactless de forma fácil, segura y privada utilizando solo un iPhone, sin necesidad de dispositivos adicionales.**
- **Esta solución, respaldada por redes globales de pago como Visa y Mastercard, es ideal para negocios de todos los tamaños, incluidos aquellos que requieren movilidad y flexibilidad, como restaurantes, comercios que realicen repartos o grandes establecimientos, entre otros.**

26 de junio de 2025

CaixaBank ha lanzado hoy la solución Tap to Pay en iPhone de Apple, para que los comercios en España puedan aceptar pagos *contactless* en persona de forma segura y sencilla utilizando solo un iPhone, sin necesidad de ningún dispositivo o terminal de pago adicional.

Con Tap to Pay en iPhone, los comercios pueden aceptar pagos con tarjetas de crédito y débito *contactless*, así como Apple Pay y otras carteras digitales, utilizando solo un iPhone y la app Smartphone TPV.

CaixaBank se ha convertido en la primera entidad financiera en España que permite a sus clientes comercios operar de forma sencilla con su iPhone.

### Una experiencia de compra mejorada

Para utilizar Tap to Pay en iPhone, al finalizar la compra el comercio solo tiene que pedir al cliente que acerque su método de pago *contactless* al iPhone del comercio, y el pago se realiza de forma fácil, rápida y segura utilizando la tecnología NFC.

Tap to Pay en iPhone utiliza las funciones de seguridad y privacidad integradas en el dispositivo para ayudar a proteger los datos del negocio y de los clientes. Apple no almacena los números de las tarjetas ni la información de las transacciones en los servidores de Apple, por lo que los comerciantes y los clientes tienen el control de sus datos. \*

Los comercios pueden habilitar la opción de aceptar pagos contactless en cuestión de minutos gracias a la aplicación para iOS *Smartphone TPV* en su móvil iPhone XS o posterior, con la última versión de iOS.

Gracias al respaldo de redes globales de pago como Visa y Mastercard, los comercios pueden confiar en una experiencia robusta, con altos estándares de seguridad y aceptación universal, mejorando la experiencia tanto del cliente como del comercio que ofrece el servicio. Se trata de una aplicación ideal para negocios de todos los tamaños, incluidos aquellos que requieren movilidad y flexibilidad, como restaurantes, comercios que realicen repartos o grandes establecimientos, entre otros.

### **CaixaBank, líder en servicios para comercios, profesionales y autónomos**

La puesta en marcha de *Tap to Pay en iPhone* supone reforzar el liderazgo de CaixaBank en servicios a comercios. A través de Comercia Global Payments, la entidad gestiona más de 805.000 TPV en comercios y cuenta con una cuota de mercado del 30,5%.

Gracias a su modelo de especialización, CaixaBank es un referente para comercios, profesionales y autónomos, ofreciendo soluciones adaptadas a sus necesidades. La atención a los clientes se realiza con CaixaBank Negocios, la división que desarrolla productos y servicios adaptados a sus necesidades concretas, con un asesoramiento cercano e integral, no sólo a través del apoyo financiero, sino también desde el acompañamiento en la gestión de su día a día.

La misión de Comercia Global Payments es proporcionar el servicio de gestión de pagos de mayor calidad del mundo, a través de alianzas sólidas y de un fuerte compromiso con nuestros clientes y empleados. Como sociedad filial de CaixaBank y Global Payments, Comercia Global Payments comparte los objetivos de estas compañías ofreciendo el mejor y más completo servicio de gestión de pagos al mayor número de clientes y de intermediarios para satisfacer sus necesidades con flexibilidad y alta capacidad de adaptación.

La innovación, la mejora continua y la superación de las expectativas de nuestros clientes están entre los principales valores de la compañía, eje de referencia para toda la organización y la clave de nuestro modelo de gestión.

Comercia Global Payments ha fortalecido su posición como proveedor de servicios de pago líder en España.

Para más información sobre Tap to Pay en iPhone, visita [www.caixabank.es/empresa/negocios/tap-to-pay.html](http://www.caixabank.es/empresa/negocios/tap-to-pay.html)

\*Los números de tarjeta encriptados se almacenan temporalmente en el iPhone sólo para las transacciones realizadas en el modo Almacenamiento y reenvío.